

Reporter im Tierpark

Von Alexandra Wolff

Was man im Urlaub alles machen kann: Am Strand liegen, ausschlafen – oder fotografieren lernen. So war es jedenfalls bei Antonia Krüger. Inzwischen sind ihre Werke auf tierpark-bassum.de zu bewundern. Denn die Sykerin ist eine von vier Tierparkreportern des Tierparks Petermoor in Bassum. „Mein Vater hatte mal einen Fotokurs besucht und im Urlaub hat er mir dann alles erklärt“, erzählt sie.

Neben den beiden Weyhern Rainer Willenbrock und Nicole Fleckenstein gehört auch die Sykerin Insa Sokol zu den vier Hobby-Fotografen, die jetzt auch in die Gehege dürfen, um Axishirsche, Baumstreifenhörnchen und all die anderen Tieren ohne störende Gitterstäbe vor die Linse zu bekommen. „Aber ich gehe nicht so gerne in die Gehege“, sagt Sokol. „Das ist ja deren Zuhause. Da würde ich erst rein gehen, wenn mich die Tiere besser kennen.“

Mit einer kleinen Geschichte oder spannenden Information versehen, sind diese Bilder dann unter www.tierpark-bassum.de/tag/tierpark-reporter zu finden. So konnten die Fans des Tierparks auch während des Lockdowns das Treiben ihrer Lieblingstiere verfolgen.

Antonia Krüger hat ihren Zukunftstag im Tierpark Petermoor verbracht: „Vielleicht kann ich hier auch mal ein Praktikum machen“, hofft die 14-jährige Schülerin der Realschule Syke. Obwohl sie von allen Tierparkreportern die jüngste ist, hat sie schon viel von der Welt gesehen. „Vor drei Jahren war ich auf einer Rundreise in Namibia“, erzählt sie. „Es ist ja schon spannend, Tiere im Zoo zu beobachten. Aber Zebras in freier Wildbahn? Elefanten waren nur wenige Meter von unserem Auto entfernt. Als wir Nilpferde sahen, meinte unser Ranger, dass wir ruhig aussteigen könnten. Und so stand ich mal einen halben Meter von einem Nilpferd entfernt. Ein paar Löwen sind direkt an uns vorbeigelaufen. Wir konnten beobachten, wie ein Vater sein Junges verjagt hat. Der hat keine Rücksicht auf das Auto genommen.“

Auch die Tierpflegerin Carolin Meineke kann sich für Raubtiere begeistern: „Als Praktikantin durfte ich mal ein Tigerjunges auf dem Arm nehmen“, erzählt sie mit leuchtenden Augen.

„Die Pfleger wollten den Kleinen lieber nicht halten. Die hatten schon so oft ein Tigerjunges auf dem Arm, so dass das nichts Besonderes mehr für sie war. Denn Tiger kratzen. Mich hat das Junge auch gekratzt, aber das war es mir wert. Einmal so einen jungen Tiger zu halten – das war ein toller Ausgleich für die Verletzungen.“

Zu Hause hat Antonia Krüger auch viel mit Tieren zu tun: Ihr gehören die beiden Kater Lucky und Luke, außerdem kümmert sie sich um zwei Pflegehunde und zwei Reitbeteiligungen hat sie auch angenommen.

Insa Sokol (39) hingegen hat keine Haustiere. Und genau deswegen geht sie so gerne in den Tierpark. „Dabei bin ich auf einem Bauernhof zwischen Harpstedt und Bassum groß geworden. Wir hatten Hängebauchschweine, Perlhühner und Westafrikanische Zwergziegen. Mein Vater hat erzählt, dass er eine dieser Ziegen sogar hier im Tierpark gekauft hat.“ Sie erinnert sich daran, wie sie als Grundschulkind oft mit den Ferkeln unter der Rotlichtlampe gekuschelt hat. Oder dass sie sich als Kind im Streichelzoo gerne einfach auf den Boden gelegt hat. „Die Ziegen sind dann auf meinen Rücken gestiegen“, erzählt sie. „Das war eine richtig gute Massage.“ Jetzt habe sie keinen Platz für Haustiere – vom geduldeten Marder abgesehen: „Er hält uns in unserem naturbelassenen Garten die Tauben vom Hals. Wir könnten ansonsten Kaninchen oder Hühner halten. Ich mag alte Rassen, Zwergbantam-Hühner zum Beispiel.“ Als sie bei Facebook gelesen hatte, dass Tierparkreporter gesucht werden, hatte sie ihre sieben Jahre alte Kamera aus dem Schrank geholt und sich beworben. Als sie den Zuschlag bekam, dachte sie einfach nur „Genial!“ und trat auch gleich in den Förderverein ein. „Es ist schon toll, alles über Neuerungen und über die Tiere zu erfahren“, sagt sie.



Im Auftrag für den Tierpark: Insa Sokol (oben) und Antonia Krüger (unten). Fotos: Alexandra Wolff



BEET- u. BALKON-PFLANZEN
aus eigener Produktion
— Gärtnerei Meyer —
Auf der Heide 17 · 28857 Syke



KANTHER
TISCHLEREI FENSTER TÜREN

Kanther Tischlerei Fenster und Türen GmbH
Borgwardstraße 2 · 28857 Syke · Tel. 04242/95860
www.kanther-syke.de

